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琴似中学校 
平成１５年１０月３０日 

☆ ９月２１日に「おやじ１日講師」がありました。いろいろな感想があったので、抜粋して掲載します。 
Ｕさん 「２回目ということで余裕がありました。話の方も時間オーバーすることなく、質疑応答も出

来ました。ただ、話の内容については説明不足で解りずらかったのではと、反省しておりま

す。人前で話しをすることの難しさをとても感じています。」 
Ｓさん 「初めてですので、とても緊張しました。一応、原稿は用意していたのですが余裕がなく何を

話しているのか、自分自身解らなくなってしまいました。生徒の感想文が気になります。」 
Ｋさん 「こういう輪が、少しずつ広がることを祈っています。どの父親も心の中に少しずつ、こうい

う思いをもっているのだと思います。「琴中おやじの会」はその先駆者として、分からないこ

とを悩みながら解決の方法を模索して、それを後に続く人たちに示し続けることに、大きな

意味があると思うのです。ですから、わがおやじの会の活動が様々なチャンネルで外に知ら

れて行くことと、知らせて行く努力が大事なのだと思います。琴中の生徒だけでなく、もっ

と多くの期待を集めることも受容できる存在になってください。」 

日曜参観日に 
「おやじからのメッセージ」を行いました。 

女子バレー部と交流試合・豚汁会 
☆ ９月２８日、今年度２回目の交流試合が女子バレー部との間で行なわ

れました。全市ベスト８の実力の女子バレー部ですが、選手８人と例

年より少ない人数のおやじチームに、全く歯が立たず、３：０の楽勝

で終了しました。おやじ達が高さで勝り、パワーで勝りテクニックで

勝りと楽しいひと時でした。しかし、来年は移動攻撃を出来るチーム

に変身させ、簡単には負けないチームにすると、外部コーチは話して

いました。その後、バレー部のお母さん+アルファ（お母さん+小学生）

が作った豚汁を、男子バレー部３年生も交えて一緒に美味しく頂きま

した。ありがとうございました。 


